

# *Arribará este miércoles a Cuba Director del Organismo Internacional de la Energía Atómica*

---



La Habana, 14 may (RHC) El director general del [Organismo Internacional de la Energía Atómica](#) -OIEA-, Yukiya Amano, llegará este miércoles a La Habana en visita oficial, anunció la agencia análoga cubana.

El funcionario, tras sostener encuentros con autoridades nacionales, estará presente en la apertura de la XX Reunión del Órgano de Coordinación Técnica, del Acuerdo Regional de Cooperación para la Promoción de la Ciencia y Tecnología Nucleares en América Latina y el Caribe -ARCAL.

Durante la reunión, que se celebrará del 20 al 24 de este mes en el hotel Meliá Marina Varadero, en la occidental provincia de Matanzas, nuestro país asumirá la presidencia de ARCAL, cuyo Órgano de Representantes estará a cargo de José Fidel Santana, viceministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.

Cuba encabezará la presidencia de ese órgano de coordinación técnica por dos años con el compromiso de seguir cooperando en la formación de recursos humanos, la promoción de las aplicaciones nucleares y el fomento de una cultura de seguridad en la región, incluido el Caribe.

ARCAL es un acuerdo intergubernamental basado en la cooperación horizontal, técnica y económica con el fin de promover el uso de las capacidades nucleares y sus aplicaciones con fines pacíficos. (Fuente: [Cubadebate](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/190684-arribara-este-miercoles-a-cuba-director-del-organismo-internacional-de-la-energia-atmica>



**Radio Habana Cuba**